

# En marcha los preparativos del RALLY GRANOLLERS - 23 y 24 de Octubre

Ya han comenzado los preparativos del Rally Granollers, que tendrá lugar los próximos 23 y 24 de Octubre. La prueba es puntuable para los Campeonatos de Cataluña, con coeficiente 4 en esta ocasión, o sea máximo.

El recorrido será el mismo del de la edición anterior, comprendiendo las 4 subidas de Sant Bertomeu, Cardedeu-Llinárs, Sant Felu de Codines y la Serra, que se repetirán en tres ocasiones.

Se espera que la participación de corredores sea muy numerosa, al igual que ocurrió el pasado año, en que se batió el record de participación en un rally en España, con 75 corredores en Liza. Por descontado, que estarán presentes los mejores pilotos que compiten en el Campeonato: Bayó, con su Talbot-Lotu, Pons, etc. También se nos ha comunicado que vendrán 2 R-5 Turbo. Los premios son: 40.000 pesetas para el primer clasificado, 30.000 para el segundo y 20.000 al tercero, aparte de los de la clasificación por grupos. El horario será de las 22 horas del sábado 23, a las 7 de la mañana del domingo 24.

## Tras el Rally Osona Marcelino Boy de ESCUD. GRANOLLERS, mejor piloto catalán en la II Copa SEAT-PANDA

Tras su gran actuación en el Rally Osona, donde según los resultados que se hicieron públicos, hizo el segundo mejor tiempo (aunque parece ser que hubo un fallo de cronometraje de 1 minuto, que le privaron del primer lugar, estando en estos momentos esperando el fallo definitivo), Marcelino Boy ha logrado situarse en cabeza de los pilotos catalanes que toman parte en esta II COPA SEAT PANDA y en el segundo puesto en la general de toda España.

Ahora, el piloto de Escudería Granollers, se está preparando a fondo para participar en el Rally 500 Km nocturnos de Alicante, a celebrar los días 18 y 19 de Septiembre. Una prueba muy importante para Boy, quien según nos ha comentado, irá a buscar el máximo de puntos para reafirmarse en la excelente posición que ahora ocupa.

Por otra parte, tenemos noticia de que en breves fechas su vehículo va a ser dotado del grupo diferencial adecuado, que le haría ganar en aceleración y por tanto equiparse más al de sus máximos rivales. Boy tiene pensado participar también en el Rally Granollers, los días 23 y 24 de Octubre, no puntuable para el Campeonato en que toma parte, y en el internacional 2.000 Virajes a celebrar en el mes de Noviembre.



Marcelino Boy en el reciente Rally Osona.

### La desgracia aliada de M.<sup>a</sup> Carmen Otín

Muy mala suerte está teniendo Maria Carmen Otin en su participación esta temporada en la Copa Autobianchi. Tras la rotura de palier y su salida de pista en el Jarama, en la Carrera del mes de Julio, ahora en Alcañiz, en la prueba disputada el día 5, se quedó sin frenos, saliéndose de pista en una curva.

La piloto de Escudería Granollers, espera no obstante desquitarse en las 2 próximas carreras a disputar en el circuito del Jarama de Madrid, la primera los días 11 y 12 de Septiembre y la segunda, el 2 y 3 de Octubre.

Esperemos que por fin se rompa la racha y veamos de nuevo a Maria Carmen en los puestos de honor de este Trofeo Autobianchi.

